
Todos os postos de saúde de Lafaiete hoje
têm médicos para atender à população

Na manhã de terça-feira, o prefeito de Conselheiro Lafaiete, Mário Marcus, realizou uma visita de
grande importância  para o  sistema de saúde pública da cidade.  Acompanhado da Diretora do
Departamento de Atenção Básica, Rita de Cássia Camargos, o prefeito percorreu sete postos de
saúde que, até recentemente, enfrentavam uma falta de médicos para atender à população local.
Com a chegada de 26 médicos do Programa Mais Médicos, todas essas unidades operam com
profissionais da medicina em pleno exercício de suas funções, solucionando um problema crucial que
afetava os habitantes da cidade. Desse modo, dentre as 31 unidades de saúde não há mais nenhuma
sem um profissional médico para atendimento da população.

A Carência de profissionais de saúde tem sido um desafio em todo o país nos últimos anos, e
Conselheiro Lafaiete não ficou imune a essa realidade. Muitos pacientes enfrentaram longos tempos
de espera e dificuldades para agendar consultas médicas devido à falta de médicos em postos de
saúde e unidades básicas.

A administração municipal, ciente da importância da saúde pública para a qualidade de vida dos
cidadãos, tomou medidas decisivas para resolver esse problema. Durante a visita às unidades de
saúde, teve a oportunidade de se encontrar com os novos médicos, que começaram a trabalhar a
partir de ontem, dia 25 de setembro, assegurando que a população tenha acesso a um atendimento
médico de qualidade sempre que necessário.

O  prefeito  expressou  sua  satisfação  em  poder  atender  a  essa  demanda  importante  para  a
comunidade local, afirmando que: "a saúde é uma prioridade absoluta para nossa administração.
Não podemos permitir que nossos cidadãos enfrentem dificuldades para obter cuidados médicos
essenciais. Estou muito feliz em anunciar que todas as unidades de saúde de Conselheiro Lafaiete
agora têm médicos, prontos para atender às necessidades da população. Além disso, pudemos ver a
motivação de toda a equipe para atender com dignidade a população."

A ação foi recebida com entusiasmo pelos moradores da cidade, que agora podem contar com
serviços de saúde mais  acessíveis  e  eficazes.  Muitos  elogiaram a resposta do governo local  à
escassez de médicos e expressaram sua gratidão por essa melhoria na qualidade de vida.

Além de garantir a presença de médicos nas unidades de saúde, o prefeito também ressaltou que a
administração está investindo em melhorias nas estruturas das unidades de saúde e na aquisição de
equipamentos modernos para fortalecer ainda mais o sistema de saúde municipal.

A solução para a falta de médicos nas unidades de saúde de Conselheiro Lafaiete representa um
passo significativo em direção à promoção de um sistema de saúde mais eficiente e acessível para a
comunidade. Os moradores da cidade agora podem contar com atendimento médico, demonstrando
o compromisso da administração municipal em atender às necessidades de sua população.

Com essa iniciativa, a administração municipal demonstra sua dedicação à melhoria da qualidade de
vida dos cidadãos de Conselheiro Lafaiete e reforça o papel essencial que a saúde desempenha no



desenvolvimento de uma comunidade próspera e saudável.
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